

8. Simmerather Tag des Ehrenamtes

In Anerkennung für seine Leistungen wurde unser Vorsitzender Elmar Babst am Tag des Ehrenamtes der Gemeinde Simmerath gewürdigt.

Die Laudatio wurde von unserem Ortsvorsteher, Franz Josef Hammelstein, gehalten.

Elmar Babst, seit 48 Jahren im Eifelverein und seit 20 Jahren Vorsitzender der Ortsgruppe ist ein Leistungssportler im Bergsteigen und Wandern.

In vielfältiger Weise hat sich Elmar Babst, der aus dem Spargeldorf Effeld „eingewandert“ ist, als Vorsitzender, Wege- und Kulturwart eingebracht.

Weitere Aktivitäten im Eifelverein sind die Geselligkeit, die Pflege sozialer Kontakte, Bildungsarbeit und außerdem die Erhaltung der Gesundheit, denn wer mit Elmar wandert, wird nicht krank.

Er hat das Radfahren in der Ortsgruppe eingeführt mit Tagestouren und mehrtägigen Radtouren. Darüber hinaus begleitet er geführte Wanderungen, einwöchige Wandertouren, Winterwandertage, Städtetouren und Feste wie z.B. das Hüttenfest an der Grillhütte des Eifelvereins in Lammersdorf.

Er ist seit 55 Jahren Mitglied im Alpenverein Sektion Aachen. In seiner Freizeit markiert er Wege im Hochgebirge, unterstützt den Verein bei Reparaturen der vereinseigenen Alpenhütte und war 15 Jahre Hüttenwart der Alpenvereins hütte in Rohren mit der Verantwortung für die Vermietung und Instandhaltung.

Elmar, der seine Leidenschaft zum Nutzen für die Allgemeinheit lebt, hat einen Ehrenpreis verdient.